

# 学校だより

【第4号】令和元年12月19日発行

＜群馬県立しらがね特別支援学校通信＞

## 修学旅行（高等部）11月6日（水）～8日（金）

高等部3学年の修学旅行が11月6日（水）～8日（金）に実施されました。今年度の3年生は、仲間との楽しい思い出を作ること、これまでの校外学習で身につけた力を発揮することを目標にして出発しました。現地では、生徒たちの新しいことに挑戦しようとする姿、自分だけでなく仲間全員が楽しめるように考えながら行動する姿が見られ、とても充実した3日間になりました。

### 「楽しかった修学旅行」

11月6日から3日間、僕たちは修学旅行に行ってきました。一日目は、鉄道博物館に行きました。たくさん電車が見られて楽しかったです。二日目は、一番楽しみにしていたディズニーランドに行きました。僕たちのグループは6つのアトラクションに乗ることができました。カリブの海賊に乗れたことが一番うれしかったです。三日目は、葛西臨海水族園に行きました。ウニにさわれたことが思い出になりました。また3年生の仲間といっしょに旅行に行きたいと思いました。

高等部3年 小淵海翔



【鉄道博物館】



【ディズニーランド】



【葛西臨海水族園】

## しらがね祭 11月29日（金）・30日（土）

「パワー全開！しらがねの笑顔と元気」を新スローガンとして掲げ、児童生徒は本番に向けて力を合わせ、ステージ練習や販売の準備に取り組んできました。ドキドキの2日間でしたが、来校した598人の皆さんにしらがねの笑顔と元気な姿をお見せすることができました。

今年度は新しい取組として、児童生徒の美術作品を見ていただいた方に見た証としてシールを貼ったり、作品の好きなどころを書いたりしていただきました。作品を賞賛するコメントをたくさんいただきました。



【シールを貼っている様子】

## 県立西邑楽高等学校 音楽部との交流 11月29日（金）

今年度のしらがね祭一日目のステージでは、初めて西邑楽高校の音楽部（男子3名と女子5名）のみなさんが来てくださいました。『残酷な天使のテーゼ』や大人気の『パプリカ』を歌いながら踊ったり、クイズを交えたりしながら披露していただきました。また、『群青』では混声合唱ならではの美しいハーモニーを奏でていました。最後の『ハピネス』では、楽しい歌声が体育館いっぱいに響き渡り、心温まる発表になりました。



【合唱曲『群青』】



【今年、大人気の『パプリカ』】

# 伊勢崎市立第三中学校 ギター・マンドリン部との交流 11月30日(土)

しろがね祭二日目のステージには、今年も伊勢崎市立第三中学校からギター・マンドリン部のみなさんが来てくださいました。『名探偵コナン』、『クリスマスメドレー』、『小さな恋のうた』、『パプリカ』など、子どもたちが知っている曲を演奏して下さり、会場中がマンドリンの素敵な音色に聴き入っていました。楽器紹介やクイズなどもあり、楽しい時間を過ごすことができました。



【 ギター&マンドリン演奏 】



【 サンタさんからのクイズ 】



【 本校生徒によるお礼の挨拶 】

## 小学部・中学部 ステージ発表

小中学部ステージ発表では、和太鼓や合奏、歌やダンスを披露しました。今年度は11人という少ない人数でしたが、「サザンカ」や「にじのむこうに」では、練習を重ねることで、一人一人の素晴らしい歌声を会場へ響かせることができました。和太鼓の打ち鳴らしでは、太鼓と竹パートの掛け合いで、リズムを合わせて演奏するのが難しいものでしたが、たくさん練習を重ねることで、本番では息のぴったり合った演奏をすることができました。児童生徒一人一人が輝くことのできた最高のステージ発表となりました。



【 ハンドベル  
『おめでとうクリスマス』 】



【 歌唱 『にじのむこうに』 】



【 ダンス  
『友よ～この先もずっと...』 】

## しろがね商店街

「しろがね商店街 めんか」

『めんか』という店名を縫製班のみなんで考えました。私は、主にお弁当袋や刺し子、ボックスティッシュカバーを作りました。お弁当袋が目標数にいかなかったけれど、がんばりました。お客様から、「縫い目がきれいだね」と言われました。お客様がうれしそうで良かったです。私は、『めんか』に立ち寄ってくれるだけでうれしかったです。

高等部2年 伊藤 愛里



【 農産物直売所(農耕園芸班) 】



【 かみや(手工芸班) 】



【 めんか(縫製班) 】